

Puerto San Antonio ejecuta importante programa de capacitación y empleabilidad

En el auditorio de la sede San Antonio del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Valparaíso se llevó a cabo la ceremonia de lanzamiento del Programa de Capacitación y Apoyo a la Educación Técnico Profesional 2025, una iniciativa liderada por la Empresa Portuaria San Antonio, en alianza con dicha casa de estudios y la Fundación Chile, que beneficiará a más de 600 personas de la provincia.

Este plan, que marca un hito importante para San Antonio, fortalecerá el tejido social y productivo de la comunidad mediante cursos que promueven el desarrollo de habilidades específicas en estudiantes de educación media, profesores, trabajadores de la construcción, adultos mayores y líderes vecinales.



Nicolás Trujillo, dirigente de la Junta de Vecinos Lo Gallardo; Rodrigo Jarufe, rector del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Valparaíso; Ramón Castañeda, gerente general de Puerto San Antonio; Luis Órdenes, presidente del Sindicato de Maestros Calificados de la Construcción; Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectorias Formativas de Fundación Chile; Víctor Vera, presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores (UCAM).



Manuel Meza; concejal de San Antonio; Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectorias Formativas de Fundación Chile; Cristian Puga, gerente de Sostenibilidad y Asuntos Públicos de Puerto San Antonio; Sergio Baeza, director Provincial de Educación; Marcelo López, Jefe de Sostenibilidad y Relaciones Institucionales de Puerto San Antonio.



Miguel Aguirre, área de proyectos de Puerto San Antonio; Danilo Rojas, concejal de San Antonio; Renato Silva, vicepresidente del directorio de Puerto San Antonio; Pedro Tapia, jefe de Capacitación del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Valparaíso; Victoriano Gómez, subgerente de Relacionamento Comunitario de Puerto San Antonio.



Edinson Henríquez, concejal de San Antonio; Christian Ovalle, alcalde subrogante de la Municipalidad de San Antonio; Luis Órdenes, presidente del Sindicato de Maestros Calificados de la Construcción; Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectorias Formativas de Fundación Chile; Víctor Vera, presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores (UCAM).



Sergio Letelier, director de Instituto Profesional AIEP San Antonio; Fernanda Mendoza y Sofía Arenas, alumnas de 4º F del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur (INCO) de San Antonio; Sergio Baeza, director Provincial de Educación; José Ibarra, concejal de San Antonio; Mariana Concha y Gustavo Carrasco, alumnos del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur (INCO) de San Antonio.



Inés Yáñez, del Club de Adultos Mayores Las Araucarias; Javiera Sandoval, presidenta del Consejo Asesor de Educación Provincial (CADE); Consuelo Cánaves; gerente de Gestión y Desarrollo de Personas de Puerto San Antonio; Fernanda Mendoza, alumna del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur (INCO); Pilar Larrain, gerente de la Comunidad Logística San Antonio (COLSA).



Viviana Vargas, Alejandro Villatoro, Claudia Bustos y Luis Valenzuela, integrantes del Sindicato de Maestros Calificados de la Construcción, junto a Danilo Rojas, concejal de San Antonio.